

Pressemitteilung – Marco Weiss – 4.12.2008

Ich bin überglücklich. Gestern haben wir die erlösende Nachricht erhalten, dass für meinen Vater ein „genetischer Zwilling“ als Stammzellspender gefunden wurde.

Meine Familie und ich danken allen Menschen, die sich als Spender für die DKMS haben typisieren lassen oder die DKMS finanziell unterstützt haben. Wir hoffen, dass auch weiterhin möglichst viele Menschen zu dieser so wichtigen Hilfe bereit sind, um den an Leukämie Erkrankten die Chance zu geben, ihre Krankheit durch eine Stammzellspende zu besiegen.

Ein herzliches Dankeschön geht auch an die aktiven Unterstützer, die schon mitten in den Vorbereitungen für Typisierungsaktionen zugunsten meines Vaters steckten.

Aller Voraussicht nach wird mein Vater bereits nach Weihnachten die dringend erforderliche Chemotherapie beginnen, um unmittelbar anschließend die Stammzelltransplantation durchführen zu lassen.

Ich werde meinem Vater in dieser nicht einfachen Zeit zur Seite stehen, so wie er mich stets mit aller Kraft unterstützt hat.

Marco Weiss

Nutzung der beigefügten Fotos nur unter Hinweis auf die Urheberschaft (Fotos: Sascha Weiss) zur Veröffentlichung genehmigt.



Foto: [Sascha Weiss](#)